Chers diabétologues et partenaires de la SFD,

Est-ce bien raisonnable

- de participer à un salon commercial financé illégalement par ceux que le diabète fait vivre, en violation de la loi HPST?
- de continuer de recommander aux diabétiques de se gaver de « sucres lents » ?
- de leur enjoindre d'attendre 10 ou 20 secondes avec l'aiguille enfoncée ?
- d'oser leur parler d'« Éducation Thérapeutique du Patient » quand l'**ignorance** domine encore chez bien des soignants ?
- de faire le lit des **prébendiers** du *disease management* (Sophia, MyDiabby et autres) ?
- de se faire dorloter par des fabricants d'insuline et de bandelettes qui **TUENT**, par leurs politiques tarifaires scandaleuses, **les diabétiques** comme nous dans les pays pauvres, et les diabétiques pauvres dans les pays riches lorsqu'ils n'ont pas accès à une couverture sociale?
- de prescrire des **pompes à insuline** sans discernement dès qu'un patient rencontre des difficultés ?
- de **minorer** la dureté du traitement des diabétiques de type 1 tout en les **menaçant** des pires tourments ?
- d'entretenir **sciemment**, comme l'AFD et la SFD, **la confusion** entre type 1 et type 2, au détriment des deux catégories de diabétiques ?

Il serait temps de se reprendre en main,

le diabète à la papa c'est terminé

Si vous ne vous reconnaissez pas dans cette description, rejoignez-nous, parlons-nous, sans paternalisme, arrière-pensées ou manichéisme.

Diabète et méchant Défense, Dignité et Action diabeteetmechant.org www.facebook.com/diabetiquementvotre contact@diabeteetmechant.org